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HORAIRES DE DIFFUSION: 

 

 Guadeloupe 1ère 

le dimanche à 6h35 

 Guyane 1ère  

le dimanche à 6h40 

 Calédonie 1ère   

le dimanche à 6h30 

 Réunion 1ère    

le dimanche à 7h00 

 Mayotte 1ère     

le dimanche à 6h40 

 Saint-Pierre et Miquelon 1ère        

le dimanche à 8h10 

Polynésie 1ère        

le samedi à 7h30 

 Wallis et Futuna 1ère        

le dimanche à 11h30 

 Martinique 1ère        

le dimanche à 5h30 

 

Site de l’émission : 

https://www.dieumesttemoin.fr 

  
 
 
 
 

  

Eglise verte, produits d’exception 
dépression… au programme de Dieu m’est 
témoin en juin sur Outre-mer la 1ère 
 
Émissions présentées par Marie Lesure-Vandamme 
 
En replay sur www.dieumesttemoin.fr.  
Vidéos disponibles sur demande 
 

Qu'est-ce-que l'Eglise verte ? 
Dimanche 7 juin 
Après l’encyclique Laudato Si du pape François, l’Eglise recherche un mode de 
fonctionnement plus respectueux de la nature. Catholiques et protestants font 

œuvre commune et ont lancé le label « Eglise Verte ». A quoi ce label engage-t-
il ? Est-ce un simple mot dans la lignée de l’encyclique ou une réelle volonté de 
montrer l’exemple pour l’Eglise ? Quelles sont les actions concrètes menées 
dans nos territoires d’Outre-mer ? Marie Lesure-Vandamme reçoit Laura 
Morosini, chargée de projet et animatrice du label « Eglise verte ». Elle 
expliquera très concrètement la mise en œuvre de ce label dans les églises de 
France. Nous verrons notamment comment le diocèse de Fort-de-France a déjà 
amorcé sa conversion et s’est vu remettre le label « figuier ».  Connecté depuis 
Cayenne en Guyanne, José Gaillou, référent écologie intégrale pour le diocèse 
de Cayenne, parlera du rôle que joue la Guyane aujourd’hui dans cette 
conversion écologique, notamment après le dernier synode sur l’Amazonie. 
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La dépression : un vrai tabou ? 
Dimanche 14 juin 
Ce dimanche, Dieu m’est témoin aborde un sujet 
encore tabou : la dépression. 
Pourquoi est-elle toujours perçue aujourd’hui 
comme une maladie honteuse ? Quels en sont les 
symptômes et comment la diagnostiquer ?  Pour 
en parler librement, Marie Lesure-Vandamme 
reçoit Nadia Guérard, membre de l’association 
France Dépression. Cette Guadeloupéenne, 

ancienne dépressive, racontera comment la 
dépression est arrivée après un accident de la 
route et une longue immobilisation. Elle 
témoignera de la lutte qu’elle a dû mener pour se 
soigner avec des psychologues. 
Connecté depuis la Martinique, le professeur Louis 
Jehel, chef du service psychiatrique du CHU de 
Fort-de-France, rappellera l’importance de la 
parole dans une société marquée, encore aujourd’
hui, par la honte et la crainte de l’opprobre du 
nom.  

 

 

 L'Outre-mer : quelles excellences ? 
Dimanche 21 juin  
Dieu m’est témoin consacre son émission aux 
produits d’excellence en Outre-mer. Certains 
sont aujourd’hui référencés comme de véritable 
produits de luxe et représentent des produits d’
exception sur le marché international.  
Entrepreneurs et cultivateurs se lancent dans des 
projets audacieux sur ces produits. Au-delà d’une 
belle vitrine économique pour nos territoires, ils 

disent aussi beaucoup du courage de ceux qui 
lancent leur production. Comment parviennent-
ils à leur donner le statut de produits d’exception 
? Pour en parler, Marie Lesure-Vandame reçoit 
Eric Duchossoy, torréfacteur, et Rudy Smolarek, 
chasseur d’épices en Belgique.  
 

Pompiers : une affaire de courage ? 
Dimanche 28 juin 

Cette semaine Dieu m’est témoin consacre son 
émission aux pompiers en Outre-mer. Les 

pompiers sont-ils toujours considérés comme des 
héros ? Qu’est-ce qui pousse les jeunes dans nos 
territoires à vouloir endosser cet uniforme ? Sur 
le plateau, Audrey Figuin partagera avec nous l’
amour de son métier de pompier, une profession 
qui se féminise. Cette jeune pompière 
professionnelle de 26 ans, réunionnaise d’origine 
et installée dans l’Hérault, racontera comment 
elle a trouvé sa place au milieu des hommes et ce 
qui la motive encore aujourd’hui.  Rediffusion 
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